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主な内容



福祉 生活困窮者への支援内容は？

仕事と生活する場所を同時に失った方に
対する「一時生活支援事業」では、どのよ

うな支援を行っているか。
Q 一時的に、宿泊場所や食事を提供し、生

活保護にならないように数日間の民間宿
泊施設の利用と併せて、自立に向けた相談や就
労の支援を行っている。
　また、市から人材派遣会社などに直接連絡し、
対象者との就職面接をセッティングしている。
その結果、就労が実現し、就労先の社員寮など
へ入居するなど「就労」「住居」を確保できている
方もいる。引き続きサポートしていく。

A

　9月1日から25日までの25日間で9月定例会が開かれました。令和元年度決算のほか条例改
正、補正予算、請願、陳情などを審議しました。
　令和元年度一般会計と特別会計では、決算特別委員会を設置し、集中審査の結果、原案どおり
認定しました。ここでは、決算と議案の主な質問などを掲載します。

実質収支実質収支67億円超の黒字67億円超の黒字令和元年度

決算

市税
52.1％

繰入金2.9％
使用料及び
手数料1.3％

繰越金9.6％
諸収入3.9％

分担金及び
負担金0.9％

その他の
自主財源0.6％

国庫支出金
11.9％

県支出金5.1％

地方消費税
交付金4.6％

市債4.6％ その他2.5％

総務費
10.6％

民生費
33.1％

議会費 0.5％

消防費
2.9％

公債費 4.2％

商工費 3.0％

農林水産業費 3.2％ 労働費 0.1％

教育費
19.6％

土木費
14.4％

衛生費
8.4％

借金を
返すお金

子どもやお年
寄り、障害者
の福祉などの
ためのお金

ごみ処理や
予防接種な
どのお金

依
存
財源

自主財
源

歳入
766億
1070万円

歳出
711億
7991万円

令和元年度一般会計決算

保育 低年齢児専用の園庭は他の保育園も？

園舎建て替えに伴い、和泉保育園に低年
齢児専用園庭ができているが、市内公立

園に展開していく予定はあるか。
Q 現時点では低年齢児専用園庭の整備予定

はない。園舎建て替えの際に和泉保育園
の効果を検証し、検討していく。
A
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下水道 企業会計へ移行して経営状況が明確に

令和元年度から、下水道事業が企業会計
に移行したことにより変わった点は。

　また、初めての決算の状況をどう分析してい
るか。

Q

一般会計からの負担について市の考えは。Q

最も大きく変わった点は資産や負債及び
資本の額を把握したこと。その効果とし

て、資産や負債などの保有状況を示す貸借対照
表や年間の営業実績を示す損益計算書などの財
務諸表により、経営状況が明確化された。
　下水道事業会計は、下水道使用料及び受益者
負担金の収入だけでは運用できておらず、一般
会計からの補助金などに頼っている状況である。

A

現状では、会計上の収支を保つために最
低限必要な額を一般会計で負担している

状況だが、将来的には出来る限りその額を抑制
することが望ましいと考える。今年度、投資計
画及び財政計画を作成する経営戦略の策定を進
め、その中で、一般会計からの負担抑制につい
て検討していきたい。

A

税金税金の使い方を議会がチェックの使い方を議会がチェック

令和元年度特別会計別決算

会計名（事業） 歳入 歳出

国民健康保険 153億245万円 137億5386万円

土地取得 60万円 5万円

有料駐車場 4億8964万円 1億6253万円

安城桜井駅周辺	
特定土地区画整理 20億1651万円 19億5223万円

介護保険 104億3565万円 98億9139万円

後期高齢者医療 20億8021万円 20億7033万円

一般会計…行政の基本的な経費を市税などを主な財源として経理する会計
特別会計…事業目的を限定し、特定の歳入を特定の支出に充てて経理する会計

（千円以下四捨五入）

令和元年度企業会計別決算

※収益的収支…経営活動により発生する収支
※資本的収支…施設を建設・整備するための収支
※特例的収支…企業会計移行初年度における未収・未払金

区分 収入 支出

収益的収支 34億5087万円 28億6983万円
資本的収支 4億5376万円 18億3621万円

（千円以下四捨五入）水道事業会計

区分 収入 支出

収益的収支 31億3694万円 30億6373万円
資本的収支 16億4631万円 29億5532万円
特例的収支 1億5256万円 1億9428万円

（千円以下四捨五入）下水道事業会計

この事業の
成果は
どうなの？

前年度より金額が
増えているけど、
なぜ？
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農業 後継者の育成をどうするか？

若手農業者や新規就農者への支援事業
「農業次世代人材投資資金交付」の内容と、

今後の農業後継者育成について市の考えは。
Q 平成24年度から開始した国の事業で、

新規就農する方が対象である。就農前
の研修を後押しする「準備型」(年間最大150万
円、最長２年間交付)と新規就農直後の経営確
立を支援する「経営開始型」(年間最大150万円、
5年間交付)の2種類がある。「経営開始型」は独
立・自営就農であること、経営開始から5年目
までに生計が成り立つ実現可能な計画を策定す
る交付要件などがある。
　後継者育成は、本市農業施策の重要な課題で
あると認識している。相談・経営計画書作成な
どの支援や情報共有の体制が整ってきた結果、
新規就農者や、農業に関心を持つ方が少しずつ
増えてきていると考える。
　農業を持続させていくために、相談体制の充
実、耕作できる農地を的確にあっせんする等の
支援体制を県及びJAあいち中央などの関係機
関と協力連携し、新規に就農する方の不安を取
り除けるよう取り組んでいきたい。

A

健康 乳幼児集団健診　安心して受診を

1歳6か月児健診で、未受診者が増えて
いるが、未受診者に対してどのような対

策を講じているか。
Q 文書、電話、訪問による受診勧奨ととも

に、必要に応じて民生委員・児童委員に
協力してもらい、状況を把握し、受診につなげ
ることなどにより、現在、未受診者全員の状況
把握ができている。

A

市が掲げたSDGsの目標の1つ「すべて
の人に健康と福祉を」を推進するための

これからの活動は。
Q 乳幼児集団健診事業は、乳幼児の発育状

況などの把握とともに、発達や育児に心
配のある家庭を、福祉や医療など、必要なサー
ビスや支援につなげる機会にもなっており、乳
幼児の健やかな成長のために、とても大切な事
業である。
　新型コロナウイルス感染症が蔓延する中、健
診受診に不安な方にも、安心して健診を受けて
いただけるよう、今後も感染防止対策をしっか
りと講じていく。

A
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暮らし アンフォーレによる回遊効果は？

アンフォーレができて3年。年間100万
人余の来館者があるが、中心市街地・ま

ちなかへ人の流れができていない。このことを
どう捉えているか。

Q 今後もまちなかの賑わい創出につながる
様々なイベントを企画・実施していく。

商店街も自主的に「アンフォーレを活かす会」を
立ち上げ、アンフォーレでのマルシェにブース
を出展するとともに、商店街の店先にもマル
シェの店舗が出店し、回遊性を意識した取り組
みをする動きが出始めている。商店街の皆さん
にもアンフォーレの来館者を呼び込む取り組み
を行ってもらっている。今後も一層の努力を促
し連携していきたい。

A

町内会 芸能活動の発表はどうなる？

今年度は、芸能活動発表会が開催されな
いが、その経緯を聞きたい。併せて今後、

日頃の活動などを発表できる事業を実施する予
定はあるか。

Q 年々観客数が減少していることや、運営
スタッフの負担が大きいことなどから、

公民館連絡協議会理事会で協議して決定した。
今後は各町内公民館活動の活性化につながるよ
うな事業や町内公民館の人材の育成、町内公民
館相互の連携が図れる事業などを目的とした新
たな事業を検討していくことにしている。

A

読書 小さい頃から本に親しもう

市民が本に親しむための活動はいくつか
考えられるが、どのようなことを心掛け

て取り組んできたのか。
Q 子供の最も身近にいる保護者が、積極的

に子供の読書活動に関わっていく環境づ
くりを心掛け、安城版ブックスタート、おはな
し会、保護者を対象にした講座等に取り組んで
きた。

A

保健センターの４か月児健診時に、
読み聞かせの実演とともに、その意
義や重要性を一人一人の保護者の方
に伝え、赤ちゃん向け絵本4冊の中
から1冊を選んでいただき、南吉絵
本と一緒に配付しています。

安城版ブックスタートとは
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今回新たに追加する特殊勤務手当につい
て、どのような場合に支給できるのか、

具体的な事例を伺う。
Q 震災発生などの非常時において避難所等

で、やむを得ず市の職員が感染者に対し
て直接触れて行う介護や医療機関等への搬送、
直接触れないものの食事の提供といった生活を
支援する作業など、緊急的な措置に対する支給。

A

手当には日額4,000円と3,000円の2
種類があるが、違いは何か。Q 感染者や感染の恐れがある者にじかに接

触する場合は4,000円、感染者とじか
に接触しないが、感染者が利用する施設等で高
いリスクを伴う業務を行う場合は3,000円を
支給する。

A

税金 市税コールセンターの効果は？

市税コールセンター事業と納税相談事業
の実績と効果はどうであったか。Q 30,509件の納税勧奨業務を委託し、そ

の結果、収納金額は2億356万円余と委
託金額の約11倍と非常に大きな収納実績を挙
げるとともに、業務効率化並びに市民サービス
の向上等に寄与した。
　相談については、多額の滞納をしている方に
対し、文書によるご案内のほか、担当者による
直接の声掛け等により周知を図っている。

A

税金 ふるさと納税　寄附額が大幅アップ

寄附額が平成30年度の3,566万円余か
ら、令和元年度は6,108万円余と大幅

に増額したが、その要因は。
Q 返礼品の種類について、平成30年度末

に38種類だったものを令和元年度末に
は53種類まで増やしたことと、低価格帯の比
較的寄附しやすい金額の返礼品を採用したこと
などが考えられる。

A

返礼品の一例返礼品の一例

条
改
例
正 高い感染リスクを負う職員に特殊勤務手当を議案

73号
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７月
10日 市民文教部会

28日 総務企画部会

８月
11日 議会運営委員会

25日 議会運営委員会

９月

３日 議会運営委員会
８日 決算特別委員会

10日 産業建設常任委員会・決算分科会・
部会

11日 市民文教常任委員会・決算分科会
14日 健康福祉常任委員会・決算分科会
15日 総務企画常任委員会・決算分科会
18日 決算特別委員会・議会運営委員会

委員会・部会の活動状況

この基金への積立額を20億円とした根
拠と今後の活用について伺う。Q 根拠は令和3年度から令和7年度まで既

存の業務用パソコン、仮想化統合基盤
及び住民情報統合システムなどにより14億円、
小中学校のGIGAスクール関連で26億円、合
わせて40億円の2分の1とした。
　今後の活用については現時点では確定してい
ないが、この基金を含め、基金全般のフレーム
を定め、行政のデジタル化に関する事業を加え
確定していく。

A

この議案は現在整備を進めている「小中
学校GIGAスクール整備事業」の学校側

のインフラ整備の一環である。無線アクセスポ
イントとその他の通信ネットワーク機器の内容、
落札金額の概要、入札結果について伺う。

Q 無線アクセスポイントは無線のインター
ネット環境を作るのに欠かせないもので、

各教室及びほぼすべての特別教室へ設置する。
また、既存機器が老朽化しているため、高速通
信ができるものに更新する。
　落札額の概要は１教室当たりの機器代が約
10.6万円、全29校の合計額が約3.3億円。
　入札参加者は㈱キャッチネットワークのみ
だった。これは短期間での実施能力を有するこ
と、全国で同様の業務が発生しているため地元
企業以外で入札に参加する余力がなかったこと
が推測される。

A

条
制
例
定 公共施設の情報通信基盤整備に新基金を設置議案

77号

財
取
産
得 GIGAスクール構想実現へ　学校のインフラ整備議案

91号

7

2020年9月定例会
あんじょう市議会だより 第47号 



一 般 質 問

　一般質問とは、市政全般にわたって
事業の執行状況や将来に対する方針等、
皆さんの生活にかかわる大切な内容に
ついて市長に質問を行います。
　今定例会では11人の議員が質問を
しました。議員１人あたりの持ち時間
は質問と答弁を合わせて１時間です。
ここでは、内容を要約して掲載してい
ます。未掲載の質問などは、映像配信
や会議録（11月下旬掲載予定）でご覧
いただけます。
　一般質問や閉会日にはライブ中継を
実施しています。次回の日程について
は15ページをご覧ください。

検索安城市議会

QRコードを読み取ってご覧ください。
※パケット・通信料がかかります。

【映像配信】 【会議録】

議
員
が
聞
い
た
！

今
と

こ
れ
か
ら
一 般 質 問

石
いし

川
かわ

	博
ひろ

英
ひで

議員

安城創生会

今後の財政運営に向けた財源確保策

問　今後の財政運営に向けた財源確保は。
答　財政調整基金の確保が必要不可欠と判断し、
既存事業の延伸・凍結を含め、不要不急の歳出
を厳しく見直していく。
問　令和3年度の当初予算編成は。
答　コロナ対策をしながら、公民連携と未来投
資の観点からメリハリある編成に努めていく。

市営住宅について

問　市営井杭山住宅の建替の進捗は。
答　解体工事は１１月に着手。本体工事は、令
和4年度中に完成予定。令和５年度に入居開始。

eスポーツについて

問　eスポーツには行政が取り組むべき課題解
決に向けた可能性があると感じている。安城市
役所に担当所管の新設は出来ないか。
答　新設する予定はないが、行政課題の解決に
向け、eスポーツの有用性について、情報収集
に努めていく。

※こちらは市営井杭山住宅の完成イメージ図です。※こちらは市営井杭山住宅の完成イメージ図です。
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守
もり

口
ぐち

	晶
しょう

治
じ

議員

みらいの風

法
ほう

福
ふく

	洋
よう

子
こ

議員

公明党
安城市議団

コロナ禍の健康維持をするために

問　子どもの定期予防接種の受診控えはあるか。
答　4月から7月までの延べ接種者数を前年と
比較すると、接種控えの傾向は見受けられない。
問　定期予防接種の期限延長の救済措置の考え
は。
答　新型コロナ
ウイルス感染症
への不安のため、
期限の延長申し
出があった場合
は、長期療養特
例として、医師
に認められた場
合など、一部に
おいて延長を認めている。

新型コロナウイルス感染症の第2波に
備えた取り組み

問　地域医療を維持するための市の支援は。
答　安城市医師会長、安城更生病院長や八千代
病院長と意見交換や情報交換を適宜行っている。
引き続き、緊密な連携を図り、市民の健康と生
活を守るため、地域医療体制の維持に最優先で
取り組む。

女性活躍のための取り組みを

問　市の不妊治療助
成制度拡充の展望は。
答　本市では、適切
な助成制度の在り方
等、他市の状況も含
め調査している。国
が行う実態調査の結
果や方策に注視し調
査研究を進める。

乳幼児集団健診でのコロナ予防対策

問　感染予防対策への取り組みと今後の対応は。
答　受付時間を一定の人数ごとに10分ずつず
らし、各健診がス
ムーズに進むよう
健診スタッフも増
員した。受付での
スクリー二ングの
実施や、身長体重
計、積木、聴診器
等の機器は、1人
使用するごとに消
毒している。10月からは、待機場所を分散し、
呼び出す時間も短縮できる呼出しコールシステ
ムを導入予定である。

障害のある人への就労支援

問　今年３月に、市はハローワーク刈谷および
障害者雇用に取り組む株式会社D＆Iと連携協
定を締結した。障害者のテレワークを進めるた
め、市の役割として実施したこととその成果は。

答　７月に障害者在宅雇用支援セミナーを開催
し、オンライン視聴を含め、41人が参加した。
参加者のうち、７人が求人公募への意志があり、
また、「テレワークの仕組みがわかった」、「障害
者雇用に対する配慮がわかった」などの意見が
出て、テレワーク就労について広く知っていた
だく目的としては、一定の効果があった。
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一 般 質 問

公共施設でのヘイト

問　一部の先進自治体ではヘイトを防止するた
め、独自のガイドラインを設けるところもある。
京都府福知山市のガイドラインでは、ヘイトを
目的とする団体か
ら公共施設の利用
申請があった場合
にこれを不許可と
したり、利用を許
可した後にヘイト
目的の利用と判明
した場合に許可を取り消すための要件などを定
めている。本市もガイドライン策定を検討して
はどうか。
答　既に策定されている各自治体のガイドライ
ンの内容や運用の状況を調査研究していきたい。

青色防犯パトロールカー

問　昨年度末をもって、日本財団の青パト助成
制度が廃止された。これにより、町内会による
青パトの新規取得や更新が難しくなることも考
えられる。日本財団の助成制度に代わる市独自
の新たな助成制度を設けてはどうか。
答　車両の取得支援については今のところ考え
ていない。スピーカーなどの放送設備の支援に
ついては防犯効果が期待できるため、近隣市の
状況も確認し、調査研究していく。

岡本兵松生誕200年

問　なかなか知られてない、郷土の偉人である
石井町の岡本兵松の功績を広く知らしめるため
の方策は。
答　功績について
は「歴史の散歩道」
の整備を進めるな
かで、彼のゆかり
の地を訪れた方に、
彼と明治用水の関
わりから、その後
の安城の発展など
を知っていただけ
るように、看板な
どを新たに設置す
ることを検討して
いく。

ごみ焼却施設の整備工事

問　毎年行う工事の内容とその目的、及び過去
10年間の契約金額と契約方法は。
答　ごみ焼却施設は市民が安心して日常生活を
送れるよう24時間365日稼働する必要がある。
工事内容は「焼却設備」などの機器や部品の取り
換え、修繕等を行う。過去10年間の契約金額
は合計約44億円。契約方法はメーカーの独自
技術と専門知識が必要な工事のため、随意契約
を行っている。

鈴
すず

木
き

	浩
ひろし

議員

安城創生会

石
いし

川
かわ

	翼
つばさ

議員

新社会

石井辻原遊園の岡本兵松像石井辻原遊園の岡本兵松像

環境クリーンセンター環境クリーンセンター
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北部地域のまちづくり

問　『交通ネットワークの強化』が重要課題とな
る主要な交通結節点としての新安城駅と、三河
安城駅を直接結ぶ交通ネットワークや、豊田市
若林地区や上郷、畝部地区等の豊田市南部生活
圏と連携する交通ネットワークを強化すること
についての考えは。
答　コンパクト・プラス・ネットワークの形成
に向け、指摘の拠点間を結ぶ移動サービスは必
要と考えられる。市外とのネットワークは、産
業や商業の都市機能サービスを高める可能性も
あり、今後の社会情勢を踏まえ公共交通のある
べき姿や、本市の財政状況を鑑み研究したい。
問　『名鉄新安城駅周辺の再開発』にあたり本地
域は面整備が完了した既成市街地で、施行区域
選定など、地権者の合意形成には多くの時間と
課題が予想されるが、円滑な事業化への対策に
ついて、市の考えは。

答　土地を集約し、大街区化に向けた合意形成
を図るには関係者の様々なニーズに応えられる
「事業の柔軟性」が求められる。
　共同化に不参加の地権者には代替地が必要と
なる。参加者には従前地、建物の権利変換計画
を円滑に進めるには、調整用地が多いほど柔軟
性が高まることから、再開発事業の合意形成に
向けた調整用の「事業推進に必要な土地」の確保
が重要と考えている。

休日夜間急病診療所

問　コロナ禍の中、安心して利用できるか。	
答　新型コロナウイルス感染拡大に伴い、８月
下旬から、発熱を伴う患者の診療方法を大きく
変更した。まず、診療所に入る前に電話をして
もらい、症状等の聞き取りを行う。そして、感
染リスクを否定できないと医師等が判断した場
合は、ドライブス
ルー方式で、診察
から、薬の処方、
会計まですべて屋
外で行う。屋外照
明器具等も設置し、
夜間での診療も可
能とした。

（福）安城市こども未来事業団について

問　今後のスケジュールは。
答　保育園等14園を事業団へ移管し、令和3
年4月より、事業団園として保育を始める。
問　事業団園の保育の質の維持はどうするか。
答　ご意見ボックスの設置や、定期的な保護者
アンケートは、事業団においても継続していく。
また、公立園と事業団園が同じ水準の保育を提
供するために、中学校区内の公立園、事業団園、
民間園が研修会や公開保育を合同で実施する研
修体系を新しくつくる。

神
かみ

谷
や

	和
かず

明
あき

議員

安城創生会

野
の

場
ば

	慶
よし

徳
のり

議員

安城創生会

※こちらは名鉄新安城駅の完成イメージ図です。※こちらは名鉄新安城駅の完成イメージ図です。

休日夜間急病診療所休日夜間急病診療所
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一 般 質 問

「南吉まちづくり指針」について

問　「南吉まちづくり指針」に掲載されている事
業は、今後、どう展開していくのか。
答　南吉を活用した安城のまちの魅力を磨き上
げ、市民に一層の周知を図っていきたい。
問　日通倉庫の取り壊しがあった場合、大壁画
をどうしていくのか。その他の描画などの維持
管理はどう進めるのか。
答　大壁画については、映像に記録し活用する
ことなど検討している。南吉の世界を感じられ
るこれらの作品群については、今後も適切に維
持管理していきたい。

さらなるアンフォーレの進化

問　今回のコロナ禍で、図書情報館に導入した
電子書籍、ICT機器の効果は。
答　電子書籍の貸出数は、5月には前年度比で
6倍になった。蔵書検索機、自動貸出機、予約
本受取機、返却ポスト等は職員の手を介さずに
利用でき、今回のコロナ対応には大きな効果が
あった。
問　「南吉ピアノ」の保存をどう進めるのか。
答　「南吉ピアノ」
は希少な歴史的資
料でもあるので、
「保存」「展示」「演
奏」の３つのバラ
ンスを取りながら、
後世に伝えていく。

明治用水中井筋沿いの桜

問　三河安城町JR在来線から篠目町井山の交
差点までの明治用水中井筋沿いと、安城公園に
桜の木はそれぞれ何本あるのか。また、明治用
水中井筋沿いにのぼり旗やぼんぼりを設置し、
雰囲気作りをして、本格的な桜の名所として近
隣市等にPRできないか。
答　明治用水中井筋に244本、安城公園には
174本の桜がある。明治用水中井筋沿いには、
毎年、春に見事な桜並木を見ることができ、鑑
賞会も行われていると伺っている。雰囲気作り
は地元と協議、検討し、既存の桜を生かしなが
ら、観光協会の公式ウェブサイトで情報発信し
ていく。

地域猫活動への助成

問　たびたび猫の糞害等で相談を受ける。あん
じょう地域ねこの会が寄附金等の自費で避妊、
去勢手術を行っているが、市は飼い主がいない
猫の避妊、去勢手術に対
して助成金を考えないか。
答　地域猫活動は地域の
ボランティアが中心とな
り、適切に行わないと、
問題の解決につながらない場合があり、現時点
では助成の実施は考えていないが、他の自治体
での事例の調査研究し、動物の愛護と適正な飼
育について啓発を行う。

白
しら

山
やま

	松
まつ

美
み

議員

志

寺
てら

沢
さわ

	正
まさ

嗣
し

議員

安城創生会

アンフォーレ内の南吉ピアノアンフォーレ内の南吉ピアノ

日通倉庫日通倉庫
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インフルエンザ予防接種費用助成の	
対象者拡充

問　新型コロナ感染症とインフルエンザの同時
流行の懸念があり、60才以上、基礎疾患のあ
る方、妊婦、医療関係者や介護、福祉施設の職
員等に予防接種費用助成を拡充しては。
答　昨年、一昨年と、助成対象者の接種率が
50％程度であったにも関わらず、一部の予防
接種実施医療機関でワクチン不足が生じていた。
助成対象者を拡張することは、現在の対象者へ
の接種に支障が生じる可能性がある。よって、
助成対象者を拡張することは考えていない。

パートナーシップ制度の導入について

問　法律上婚姻できない同性カップルを、婚姻
に相当する関係と認めるパートナーシップ制度
を導入しては。
答　性的少数者が抱える不安や困難の解消の一
助になりうると考えるが、この制度には婚姻関
係と等しい法的
保障がない。
　国の法制度の
動向や、実施自
治体の利用状況
等を見極めた上
での検討が必要
であると考える。

新型コロナウイルス感染症対策

問　新型コロナウイルス接触確認アプリ
（COCOA）は、自分を守り、大切な人を守り、
地域と社会を守る為にも必要なものであり、よ
り利用者が増え、広く活用されることで、感染
拡大防止の効果が高まる。あらゆる媒体、機会、
手段を使って市民の利用促進を図るべきでは。
答　市公式のウェブサイトやLINEなど電子媒
体を使って市民に広く啓発するとともに、市役
所窓口でのチラシ配布、関係機関への周知など、
様々な部署で利用を促進している。今後もより
一層市民の利用率が高まるよう努めていく。

問　陽性者やご家族、濃厚接触者、医療関係者、
更には陽性が確認された事業所や学校などに対
する不当な差別、偏見、誹謗中傷、また、陽性
者を特定する行為、SNSなどネット上で心な
い言葉やデマの書き込み、対立や分断を煽る行
為は絶対に許されるべき行為でない。市として
もこうした行為に対して毅然とした強い姿勢を
示し、対策を図っていくべきでは。
答　市公式ウェブサイトや広報紙において不当
な差別、偏見、いじめがないよう正しい情報
に基づいた冷静な対応を呼び掛けているほか、
「STOPコロナ差別」といったチラシを作成した。
今後は、どんな行為をしてはいけないのかを具
体的に示したチラシを作成するなどしていく。

森
もり

下
した

	祥
さち

子
こ

議員

日本共産党
安城市議員団

永
なが

田
た

	敦
あつ

史
し

議員

志

新型コロナウイルス接触確認アプリ（COCOA）

App	Store

Google	Play
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会派別賛否
（○賛成、×反対、△賛否双方あり）
安
城
創
生
会

公
明
党

み
ら
い
の
風

志
新
社
会

共
産
党9月定例会に提出された案件 結果

認
定

第１号　令和元年度一般会計歳入歳出決算 原案認定 〇 〇 〇 〇 × ×

第２号　令和元年度国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算 原案認定 〇 〇 〇 〇 × ×

第３号　令和元年度土地取得特別会計歳入歳出決算 原案認定 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第４号　令和元年度有料駐車場事業特別会計歳入歳出決算 原案認定 〇 〇 〇 〇 〇 ×

第５号　令和元年度安城桜井駅周辺特定土地区画整理事業特別会計歳入
歳出決算 原案認定 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第６号　令和元年度介護保険事業特別会計歳入歳出決算 原案認定 〇 〇 〇 〇 × ×

第７号　令和元年度後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算 原案認定 〇 〇 〇 〇 × ×

第８号　令和元年度水道事業会計決算 原案認定 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第９号　令和元年度下水道事業会計決算 原案認定 〇 〇 〇 〇 〇 〇

市
長
提
出
議
案

第71号　自治基本条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇
〇
１人
棄権
１人

〇 〇

第72号　市職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部を改正する条例の
制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第73号　市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第74号　都市計画税条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第75号　市税外収入に係る延滞金に関する条例の一部を改正する条例の
制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第76号　市立学校施設整備基金の設置、管理及び処分に関する条例等を廃
止する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第77号　情報通信基盤整備基金の設置、管理及び処分に関する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第78号　特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準
を定める条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第79号　市立保育所の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例
の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 ×

第80号　介護保険条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第81号　市立学校設置条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 ×

第82号　市立学校職員の服務の宣誓に関する条例の一部を改正する条例
の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 ×

第83号　市立幼保連携型認定こども園の設置及び管理に関する条例を廃
止する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 ×

第84号　市立幼稚園の授業料に関する条例を廃止する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 ×

第85号　公民館の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第86号　下水道事業受益者負担金条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

安城創生会	18人　 公明党	3人　 みらいの風	3人　 志	2人　 新社会	1人　 共産党	1人

9月定例会　議案などの審議結果

※	議案名と会派名は、一部省略して記載しています。
　	 公明党➡公明党安城市議団
　	 共産党➡日本共産党安城市議員団

個人別審議
結果はこちら
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9月定例会に提出された案件 結果
安
城
創
生
会

公
明
党

み
ら
い
の
風

志
新
社
会

共
産
党

市
長
提
出
議
案

第87号　令和2年度一般会計補正予算（第5号） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第88号　工事請負契約の締結（錦町小学校校舎改修第1期主体工事） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第89号　工事請負契約の締結（丈山小学校校舎改修第2期主体工事） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第90号　令和元年度水道事業剰余金の処分 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 ×

第91号　財産の取得（小学校及び中学校の通信ネットワーク機器） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第92号　損害賠償の額の決定及び和解 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

同
意

第４号　固定資産評価審査委員会委員の選任 原案同意 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第５号　教育委員会委員の任命 原案同意 〇 〇 〇 〇 〇 〇

請
願

第５号　小中学校の少人数学級の拡充に関する請願 不採択 × × × 〇 〇 〇

第６号～第14号　自治基本条例について説明を求める請願1～9 不採択 × × × △ × ×

第15号～第22号	 自治基本条例の各条文について質問に答えていただく
ことを求める請願1～8 不採択 × × × △ × ×

第23号～第26号	 令和2年6月18日、総務企画常任委員会での請願第１
号～第４号における各委員の発言について、質問に答
えていただくことを求める請願

不採択 × × × △ × ×

第27号　平成27年12月定例会、請願第3、4号における野場慶徳議員の
反対討論について、法的、論理的、客観的な説明を求める請願 不採択 × × × △ × ×

第28号　令和2年6月定例会、自治基本条例に関する請願における二村	守議
員の反対討論について、法的、論理的、客観的な説明を求める請願 不採択 × × × △ × ×

第29号　9月定例会において、自治基本条例改正案を「現：自治基本条例は
改正の必要あり」として議決した後に、審議、議決することを求め
る請願

不採択 × × × △ × ×

第30号　自治基本条例改正案について議会でのさらなる審議を求める請願 不採択 × × × △ × ×

第31号　安城市自治基本条例の廃案（廃止）を求める請願 不採択 × × × △ × ×

陳
情

第２号　私立高校生の父母負担を軽減し、学費の公私格差を是正するため
に市町村独自の授業料助成制度を維持し、拡充を求める陳情 不採択 × × × 〇 〇 〇

第３号　国指定史跡本證寺境内の整備実現に関する陳情 採択 〇 〇 〇 〇 〇 〇

・開始時刻はいずれも午前10時（予定）からです。
・請願、陳情の提出締切りは11月20日（金）です。

12月	１日（火）	 開会
	 ２日（水）	 一般質問
	 ３日（木）	 一般質問
	 ４日（金）	 一般質問予備日
	 ７日（月）	 議案質疑
	 ９日（水）	 産業建設常任委員会
	 10日（木）	 市民文教常任委員会
	 11日（金）	 健康福祉常任委員会
	 14日（月）	 総務企画常任委員会
	 18日（金）	 閉会

	 ８日（火）	午後６時
	 10日（木）	午後６時
	 23日（水）	午後６時

地上デジタル11チャンネルで録画放映されます。

放映（録画）放映（録画）

※会議を開催した
　場合のみ放映

12月定例会の開催予定
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　表紙は安城特別支援学校美術部みなさんの作品です。作品は3月初めに提出していただいていましたが、
休校でインタビューが遅れました。インタビューは感染症防止対策のうえ、代表して部長の鈴木瑛

ひで

斗
と

さん
に答えていただきました。（7月1日訪問）

安城市議会では、若者世代の皆さんにも政治や議会に関心をもってもらう機会が
必要と考え「あんじょう未来ミーティング」を開催します。

あんじょう未来ミーティング

沓名委員 鈴木さん 稲垣
副委員長

法福
委員長

〜安城特別支援学校〜

『笑顔ではばたこう』というテーマで、
笑顔で頑張ってくれますようにと気

持ちを込めて描きました。

完成までにどれくらいの時間が
かかりましたか？

週2回の部活動で２～３か月です。
僕は朝も毎日１時間くらい活動

しています。

部活動で制作したものは
どこか出展してるんですか？

病院や公民館に展示して
いただいてます。

鈴木さんの絵はどんなテーマで描き
ましたか？（1番上の絵が鈴木さん作）

※詳細につきましては、“市議会WEBサイト
「やるじゃんAnjo!」”でご確認ください。

「あんじょう未来ミーティング」のポスター

安城特別支援学校
（高等部）

一般公募6名、学校
選抜24名（一般公募
は終了しています。）

開催日
①令和2年12月28日 月曜日

「あんじょう未来ミーティング～with 高校生～」
②令和3年 1月14日 木曜日

「あんじょう未来ミーティング～with 特別支援学校～」

目的
「あんじょう未来ミーティング」は、ラウンドテーブル
ディスカッションや議場での発表を通して、若者世代
が抱える問題を提議していただき、安城のまちづくり
への関心や市民参画への意識醸成を目的として開催し
ます。

その他
12月28日の「あんじょう未来ミーティング」は、当日、
ライブ中継を行う予定です。

高校生
安城特別支援学

校

安城市議会


